



Kebutuhan kantor saat ini semakin beragam mulai dari pemasaran sampai dengan pengembangan perusahaan itu sendiri. Begitu juga dalam rangka menjalin relasi maka keberadaan telekomunikasi haruslah ada. Atau kemungkinan dapat mempermudah pelanggan dalam menyampaikan kritik atau saran melalui via telekomunikasi. Sehingga mereka akan mudah terhubung dengan kantor Anda. Kehadiran PABX Panasonic membuka jalan Anda untuk mewujudkan apa yang saat ini kantor Anda butuhkan. Produsen yang berbasis pada teknologi ini memberikan pelayanan yang lebih baik melalui PABX Panasonic. Produk [PABX Panasonic](#)

sangat direkomendasikan untuk kantor atau perusahaan Anda. Terutama bagi kantor Anda yang sedang bingung memilih telekomunikasi dari PABX Panasonic.

1. PABX Panasonic KX-TDA100 D

Sangat direkomendasikan untuk kantor Anda apalagi kantor yang sedang berkembang menggunakan **PABX Panasonic KX-TDA 100 D**. Dilihat dari spesifikasinya, maka sangat baik dalam penambahan jumlah slot karena mencapai tujuh slot dengan DLC 4 slot. Kapasitas yang cukup besar untuk PABX Panasonic saat ini. Telepon yang dapat digunakan untuk komunikasi dengan relasi menggunakan jaringan yang luas.

2. PABX Panasonic KX-TEB 308

PABX Panasonic yang direkomendasi tidak cukup hanya PABX Panasonic KX-TDA 100 D saja. Kantor Anda juga sangat tepat memiliki **PABX Panasonic KX-TEB 308**. Dilengkapi spesifikasi yang unggulan delapan extension. Serta tepat bagi kantor Anda yang sibuk dengan jaringan telekomunikasi. Terdapat CD operator sehingga hubungan telekomunikasi pada kantor Anda akan semakin lancar.

3. PABX Panasonic KX-TEM 824

Rekomendasi ketiga untuk kantor Anda adalah **PABX Panasonic KX-TEM 824**. Bagi kantor Anda yang tergolong bekerja secara santai, tidak kaku, atau yang dikenal dengan istilah fleksibel maka tepat untuk memilih rekomendasi

[PABX Panasonic KX-TEM](#)

824 ini. Kinerja kantor Anda yang nyaman akan sangat sesuai dengan keberadaan telekomunikasi unit 6 line 16 extension ini.

Teknologi telekomunikasi dari PABX Panasonic hadir disesuaikan dengan kebutuhan kantor Anda. Jadi, bagi Anda yang tertarik dengan PABX Panasonic untuk kantor maka tiga rekomendasi di atas dapat Anda pilih. Pilihan tepat agar kantor Anda tidak mengalami masalah dalam hal telekomunikasi.

Bila Anda berminat ataupun membutuhkan informasi lebih lanjut mengenai tipe-tipe PABX Panasonic yang tersedia, Anda dapat mengunjunginya [disini](#)